



Grundschule Idarwald

Ganztagsschule in Angebotsform

Am Sonnenschlicher 5
55624 Rhaunen

☎ 0 65 44 / 99911-13

☎ 0 65 44 / 99911-9

✉ schulleitung@gsidarwald.de

🌐 www.gsidarwald.de

13.11.2009

Sehr geehrte Eltern,

in den letzten Tagen werde ich zunehmend öfter darauf angesprochen, wie sich Kinder und Eltern verhalten sollen, wenn ein Verdacht auf **Schweinegrippe** in der Familie vorliegt.

Auch wurde mir von meinen Kolleginnen und Kollegen berichtet, dass Kinder trotz Anzeichen einer Erkrankung zur Schule kommen.

Unabhängig von den Sorgen, die man sich über ein Ausbreiten der Schweinegrippe macht, gilt grundsätzlich:

Kranke Kinder gehören nicht in die Schule!

Wenn Kinder Symptome zeigen wie

- Fieber (über 38 Grad Celsius),
- Schüttelfrost,
- Kopf-, Muskel-, Gliederschmerzen,
- stärkeren Husten,
- Schnupfen oder Atembeschwerden,
- Durchfall oder Erbrechen,
- ...,

dann sollte ein Arzt aufgesucht werden.

Kranke Kinder gehören ins Bett, gesunde Kinder in die Schule!

Durch eine solche Vorgehensweise wird auch die Gefahr einer Ansteckung für die Mitschüler und Lehrpersonen verringert. Ebenso empfiehlt es sich, in den Zeiten, in denen viele Menschen krank sind, sich die Hände häufiger und gründlich zu waschen.

Die Symptome der jährlich auftretenden saisonalen Grippe und die der Schweinegrippe ähneln einander sehr.

Nach **Rücksprache mit dem Gesundheitsamt** kann ich Ihnen mitteilen, dass durch einen Arzt bestätigte Erkrankungen an der Schweinegrippe der Schule gemeldet werden müssen. Liegt ein Erkrankungsfall in der Familie vor, können die anderen - beschwerdefreien - Familienmitglieder trotzdem die Schule besuchen.

Mit freundlichen Grüßen


Joachim Hahn, Rektor

Hiermit bestätige ich die Kenntnisnahme des Elternbriefs vom 13.11.2009.

Name des Kindes: _____ Klasse: _____

Datum, Unterschrift: _____